
CONCEJO 
M U N I C I P A L O E 

0

R A FA E LA 

,.------------· ---· 

Í Ccnr.ejo Mur.;c:, .;i �-: , . 

l 
entró el:V.S / o_f / e: .. ;.:-... 2-l:f_ 
a las O't :� �-- horas.-

FIRMA 

La concejala María Paz Ca ruso Mónaco y el concejal Juan Senn del Frente Juntos, el concejal 

Martín Racca y la concejala Valeria Soltermam del Frente de Todos, presentan para su 
aprobación el siguiente proyecto de 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que corresponda, 
considere implementar un plan de mejoras y refuncionalización de la Ciclovía de calle 
Joaquín V. González, entre Avenida Brasil y Gabriel Maggi. Considerando dentro de las 
mejoras: limpieza del sector, aumento de luminarias y recambio por luces LED y 
mejoramiento del carril de la Ciclovía propiamente dicha. 

FUNDAMENTOS 

Que la mencionada Ciclovía atraviesa barrio Italia y comunica con los barrios Virgen del 
Rosario, Monseñor Zazpe y Mora. 

Que el año pasado, en el marco del programa Concejo Joven, los alumnos y alumnas de 42 D 
turno mañana de la E.E.S.O. Nº 429 "Mario R. Vecchioli", acercaron a este Cuerpo esta 
iniciativa, bajo la supervisión de la Dra. Brenda Vimo, entonces concejala y madrina de dicho 
curso. 

Que es importante dar lugar y colaborar en cristalizar este tipo de proyectos, que buscan el 
bien común y que son intereses genuinos de una población de jóvenes estudiantes. 

Que resulta imperiosa la necesidad de reconstrucción y refuncionalización de la Ciclovía de 
calle Joaquín V. González, para optimizar su uso y garantizar la seguridad adecuada al 
transitar por el sector, muy utilizado por personas de todas las edades que van desde y hacia 
distintos barrios de la ciudad, a cumplir con sus obligaciones diarias como estudio y trabajo, 
en distintas instituciones. 

Que, dada la crisis actual, caldo de cultivo del aumento del delito; la falta de iluminación 
atenta directamente contra la seguridad de vecinos y vecinas del sector y también de los 
transeúntes eventuales. 

Que en la gestión anterior se concretó la construcción de la Ciclovía, en Gabriel Maggi entre 
Bv. Lehmann y Joaquín V. González. El plan de mejora que se solicita en esta minuta servirá 
para completar el anillo que forma el sector, complementando las mejoras realizadas 
oportunamente. 
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